

Sohn für Prinzessin Haya

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 12. Januar 2012 um 19:08

Dubai. Nach einem Mädchen gebar nun Prinzessin Haya einen Sohn. Er wird Zayed heißen.

Jubelarien aus dem Hauptquartier des Reiterweltverbandes in Lausanne: Präsidentin Prinzessin Haya von Jordanien (37) gebar ihrem Ehemann Scheich Mohammed IBN Raschid al Maktoum (62) nun einen Sohn, der den Namen Zayed tragen wird. Mutter und Kind seien wohlauf, wie aus dem Emirat verlautet. Der Scheich, der mit weiteren Ehefrauen bereits mehrere Kinder hat, ist ein begeisterter Distanzreiter mit mehreren Medaillen bei Championaten.